

**議員** 十和田市はにんにく生産量が日本一だが、認識不足と思われる。にんにくを食べる条例でまちおこしにつなげる考えは。

**市長** これまで各種イベントや販売現場で生産量日本一を前面に出し、キャラクターも加えたPRや販売活動を市内外で展開し、生産と販売の両面から



工藤 正廣  
(明政一心会)

## にんにくを食べる条例の制定を

### 関係者の意見を聞き調査、研究する

ら支援し消費拡大に努めてきました。今後、地元での消費拡大を含めた中長期的振興策の必要性も十分認識しており、条例につきながら調査、研究したいと考えています。



日本一のにんにく さらなるPRを

**議員** 十和田市は県内の一建設産業都市であり、建設産業も基幹産業と認識している。企業誘致の実現が厳しい中、今ある企業を育てることが大事だ。建設産業の経済効果はいくらくか。

**観光商工部長** 平成二十四年度の市の建設工事発注額は約三十億五千円で、相応の経済効果があると認識しています。県内で

**議員** 民生児童委員の待遇改善を。

**健康福祉部長** 活動費は、県内他市の状況を踏まえ検討します。人数は県が定めることとなつており、市の意向だけではふやせませんが、主に地域の見守り活動等で委員の活動を補助する補助員等を配置している事例もあるので、それらについて調査、研究したいと考えています。

**市長** 今後関係市町村と話し合いを進めたいと考えています。

**議員** 燃山に設置した、「ハコッコ」の事業内容と成果は。

**観光商工部長** 燃山、奥入瀬地区を重点的に紹介する施設として試験的に配置しているもので、単年



好評のハコッコ

**議員** 実績がある事業なので、来年度も実施するべきでは。

**観光商工部長** 観光コンテンツの可能性を探るために試験的に設置したものですが、地域活性化に高い効果があつたと思われるのでも、来年度の継続設置について前向きに検討します。

**議員** 東京オリンピック開催決定を受け、東北六県知事連名により、官房長官と文部科学大臣に対し、選手団合宿所誘致などを求める要望がされた。当市でも合宿所として誘致する考えは。

**建設部長** 現在、年度末に契約した場合は、次年度に繰り越して、気象条件がいい時期に工事できるよう対応しています。提案された方法についても検討したいと考えています。

**議員** 施設面を含め、定住自立圏で対応できるのでは。

**市長** 今後関係市町村と話し合いを進めたいと考えています。

**議員** 燃山に設置した、「ハコッコ」の事業内容と成果は。

**観光商工部長** 燃山、奥入瀬地区を重点的に紹介する施設として試験的に配置しているもので、単年



垣野端 展雄  
(高志会)

## 定住自立圏で五輪合宿所誘致を

### 一圏域で話し合いを進める

度での実施です。きめ細かなサービス提供を図るため観光コンシェルジュを配置し、同地区への滞在時間延長や消費活動に結びつけることにより活性化を目指しています。来館者は六ヶ月で四千三百八十八人でした。また、観光客や地元の方々からも好評を博しています。

**議員** 当市には西沢立衛氏設計の現代美術館のほか、隈研吾氏設計の市民交流プラザ、安藤忠雄氏設計の（仮称）教育プラザが整備中であり、そういった建物の作品がそろう。その他にも昭和七年建造の十和田カトリック教会のような貴重な建築物も現存しているので、観光資源としてPRするべきでは。

**観光商工部長** 地方都市で著名な建築家の建築物を一堂に見られるのはまれです。十和田カトリック教会や旧笠石家住宅などの歴史ある建築物とともに観光パンフレットに掲載しPRします。